

# Enttäuschendes Remis im Lokalderby

RW Borbeck kommt gegen Werden über ein 4:4 nicht hinaus

In einer vorgezogenen Begegnung in der Badminton-Landesliga hat der BC Rot-Weiß Borbeck gegen den OSC BG Essen-Werden nur ein 4:4 Unentschieden erreicht. Die Borbecker, die letzte Saison nur denkbar knapp den Abstieg vermeiden konnten, wollten gegen den Aufsteiger aus der Bezirksliga frühzeitig die Weichen auf Klassenerhalt stellen. Nach den Herrendoppeln und dem Damendoppel waren die Borbecker noch auf Kurs.

Rüdiger Twiehaus / André Hinz gewannen ihre Partie ebenso deutlich in zwei Sätzen wie Laura Strunz / Melanie Leszjinski ihr Damendoppel. Das erste Herrendoppel Sumedha Dharmasena / Marc Wierig musste dann nach toller Aufholjagd den dritten Satz mit 19:21 verloren geben. Knapp ging es auch in den anschließenden Einzeln zu. Jeweils in drei Sätzen verloren Rüdiger Twiehaus sein zweites Herreneinzel und



Melanie Leszjinski gewann ihr Damendoppel an der Seite von Laura Strunz.

Foto: Debus-Gohl

Melanie Leszjinski ihr Dameneinzel. Nach den Siegen von Sumedha Dharmasena im ersten und André Hinz im dritten Herreneinzel schnupperten die Borbecker kurz an einem Gesamterfolg. Jedoch hatte Lena Strunz, die für ihre mit Rückenschmerzen angetretene Schwester

Laura eingesprungen war, mit Marc Wierig im abschließenden Mixed keine Chance. Die Borbecker sind mit nur einem Punkt aus zwei Begegnungen im Tabellenkeller der Landesliga.

Die ersten zwei Punkte sicherte sich die Jugendmannschaft in der Bezirksklasse. Beim 5:3 gegen den DSC Kaiserberg überzeugte vor allem Max Wolter mit zwei Siegen im Doppel und Einzel. Leon Staudinger, Lewis Schmidtke, Lukas Immersberger und Nadine Schümann waren jeweils einmal erfolgreich. Das Damendoppel ging zudem kampflos an die Rot-Weißen.

Die U15 Minimannschaft unterlag der TuS Xanten mit 2:4. Jakob Schütz und Joris Laqua im Doppel und Daria Morkis im Einzel waren für ihr Team erfolgreich.

Einen 5:1 Sieg feierte die U13 gegen den BC 89 Bottrop. Jeweils zweimal punkten konnten Pablo Pawlak und Vaishnany Ramathanasan.



## Trikots und Finanzspritze

Die Spielerinnen und Spieler des BC Rot-Weiß Borbeck konnten mit neuen Vereinstriks in die Badminton-Saison starten. Maßgeblichen Anteil am neuen Outfit hatte Marc Wierig, der die Anschaffung mit einem Zuschuss über 1.000 Euro möglich machte. Im Vorfeld des Heimdebüts der ersten Mannschaft gegen den OSC Blau-Gelb Essen-Werden erfolgte die symbolische Übergabe des T-Shirts. Das überreichte der Geschäftsführer der Wierig Immobilien GmbH an RWB-Sportwart André Hinz. Beide schlugen

auch für den Borbecker Verein in der Landesliga auf: André Hinz ist Mannschaftsführer der Erstvertretung, Marc Wierig ist der Doppel- und Mixed-Spezialist im Team. Darüber hinaus konnten sich die Rot-Weißen aus Borbeck an diesem Abend über eine weitere Spende in Höhe von 1.000 Euro für die Vereinskasse freuen. Der Betrag eines großzügigen Spenders, der anonym bleiben möchte, kommt der erfolgreichen Nachwuchsarbeit des Borbecker Badmintonvereins zugute.

Foto: Debus-Gohl